

兵庫県議会議員

麻田ひさみの あさだより



～一人に寄り添い、未来を拓く～



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は地域の皆さんに温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。午年の幕開けが、皆さんにとって勢いよく、希望へ向かって軽やかに駆け出す一年となりますようお祈りいたします。川西市・猪名川町を歩く中で、多くのお声をお聞かせいただき、地域の課題に向き合ってまいりました。これからも「誰一人取り残さない地域づくり」を大切に、暮らしに寄り添う取り組みを丁寧に進めてまいります。皆さまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

東谷市民秋まつり

12/6

新鮮なお野菜販売、多くの出店と大変盛り上りました。また素晴らしい発表会や作品展も開催されました。



萩原二丁目自治会 餅つき大会

12/7

萩原二丁目自治会による三世代ふれあい餅つき大会に参加させていただきました。たくさんの方が集まりよいしょ！という掛け声でお餅つきをしました。つきたてのお餅は絶品でした！

兵庫県立芸術文化センター

20周年記念行事コンサート



12/11

兵庫県立芸術文化センターは会館20年を迎えます。阪神淡路大震災より30年。文化芸術の振興と復興のシンボルとして設立されました。記念コンサートには佐渡裕氏の指揮による第九。庄巻の演奏に感動しました。

ホームページは
こちら

【麻田ひさみ事務所】川西市美山台



12/14

出張ウクライナフェス

川西市在住のウクライナ避難民の方々と地域の交流。音楽とワークショップを通してお互いの文化に触れながら交流を深めました。とても温かな素敵な時間でした。



12/15

ワールドマスターズ ゲームズ2027決起大会

コロナの影響で2021年より延期になっていたワールドマスターズが、2027年に関西で開催されます。概ね30歳以上のスポーツ愛好家であればだれもが参加できる生涯スポーツの国際総合競技大会です。

QRコードからぜひエントリーしてください！



WORLD
MASTERS
GAMES
2027 KANSAI
JAPAN



エントリー情報は
こちら

12/20

街頭活動

12月とは思えないような暖かいお天気の中、いつもの3議員で猪名川町内4か所にて年末のご挨拶と物価高対策についてお話ししました。また公明党員らしく現場のお声をきちんと届けていくこともお約束しました。



←
こちらが本物
アカウントです

偽アカウントが出回っています

Instagramで「麻田ひさみ」の偽アカウントが。偽物をフォローすると、LINEに誘導したり投資の話しを持ちかけるようです。絶対にフォローしないでください